



Sur les traces de Tamerlan 11 au 25/07/2017

Document B : Le soum, monnaie Ouzbèke

©-Pierre-yves DENIZOT / 2017 - <http://pierreyvesdenizot.free.fr/>



Le 1er juillet 1994, moins de huit mois après avoir s'être doté de sa propre unité monétaire, l'Ouzbékistan change de devise et introduit le second soum. Ce changement rapide est en fait « prévu » dès l'introduction du premier soum, qui ne doit faire office que de monnaie de transition. Il est d'ailleurs appelé « soum-coupon temporaire » et ses coupons présentent un design simpliste. Le second soum remplace donc le premier soum au taux d'un nouveau soum contre 1 000 anciens soums. Contrairement à son prédécesseur, cette nouvelle devise se voit offrir l'ensemble des caractéristiques habituelles d'une monnaie : des billets de banque, au dessin travaillé qui plus est, des pièces de monnaie et une subdivision, le tiin.

Si son papier-monnaie et ses pièces ont, depuis lors, changé, la première « vraie » unité monétaire de l'Ouzbékistan indépendant est, aujourd'hui encore, la devise utilisée dans le pays.

<http://www.cpordevises.com/podcasts/un-jour-une-devise-sum-ouzbek>

